



► TRANSPORTASI UMUM

Trans Jogja Melayani Jalur Palbapang-Malioboro

BANTUL—Jogja sebagai salah satu destinasi wisata favorit membuat banyak wisatawan tertarik mengunjungi kota ini. Demi menunjang kebutuhan transportasi bagi warga dan wisatawan, Dinas Perhubungan (Dishub) DIY membuka jalur *Trans Jogja* yang melayani rute Palbapang, Bantul, menuju Malioboro dan sebaliknya.

Saat uji coba jalur baru pada Kamis (3/11), ada delapan bus *Trans Jogja* yang melayani jalur ini. “Kami mengoperasikan delapan bus di jalur baru ini. Jalur dimulai dari Terminal Palbapang, Ngabean dan berakhir di Malioboro, begitu juga sebaliknya,” ujar Kepala Dishub DIY, Ni Made Dwipanti Indrayanti dalam keterangan tertulis yang diterima *Harian Jogja*, Senin (31/10).

Menurutnya, rute ini sekaligus untuk menunjang kedatangan wisatawan yang menggunakan mode transportasi pesawat udara dari Yogyakarta International Airport (YIA). Dari YIA menuju Palbapang, wisatawan sudah dilayani Damri menggunakan armada Toyota Hiace.

Dengan dibukanya *Trans Jogja*, Palbapang hingga Malioboro, warga



Kepala Dinas Perhubungan DIY, Ni Made Dwipanti Indrayanti saat sosialisasi dan persiapan terakhir pembukaan trayek baru Palbapang-Malioboro di Pendopo Pandowoharjo, Bantul, Senin (31/10).

bisa mengakses layanan mulai pukul 06.30 WIB hingga pukul 19.00 WIB. Mengenai besaran tarif, *Trans Jogja* melayani warga yang akan melakukan pembayaran menggunakan QRIS dan *e-money* dengan besaran tarif Rp2.700 untuk setiap perjalanannya. Selain itu, warga juga bisa membayar tunai

dengan tarif Rp3.600 untuk setiap perjalanan.

Dengan menggunakan *Trans Jogja*, diperkirakan waktu tempuh dari Palbapang hingga tujuan akhir di Malioboro dan sebaliknya akan memakan waktu sekitar 20 menit.

Sementara, DPRD DIY mendukung

rencana Dishub DIY yang akan membuka trayek baru *Trans Jogja* jalur Palbapang Bantul- Ngabean, Kota Jogja. “Kami di Komisi C mengapresiasi rencana ini, karena selama ini belum ada bus *Trans Jogja* yang membuka jalur di Bantul. Masyarakat tentu akan menyambut baik pembukaan jalur ini,” kata anggota Komisi C DPRD DIY, Katir Triatmojo

Katir mengaku dalam rapat antara Komisi C dengan Dishub DIY, ia kerap menyampaikan aspirasi masyarakat tentang pentingnya pembukaan jalur di Bantul. Dia optimistis *load factor* atau tingkat keterisian bus di jalur ini bisa mencapai 30% dari rata-rata *load factor* bus *Trans Jogja* di semua jalur. Katir juga mengingatkan layanan transportasi angkutan umum di jalur ini harus diiikuti dengan jaminan keamanan maupun kenyamanan penumpang.

“Harapannya pembukaan jalur ini menjadi langkah awal, dan ke depan bisa dibuka jalur baru lainnya di Bantul seperti di Imogiri untuk mendukung perkembangan kunjungan wisatawan,” kata politikus PDI Perjuangan ini. (Yudhi Kusdiyanto/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005